

- Se homologarán y combinarán grupos de materias que se imparten para diferentes carreras.
- Este es el primer paso para un plan de estudios flexible donde el alumno podría seleccionar el maestro y semestre en que tomará una asignatura.

Los mecanismos y programas de desarrollo institucional de la Universidad Autónoma de Aguascalientes están en constante actualización para ofrecer una calidad académica siempre pertinente e innovadora, por lo que se recertifica el Sistema de Gestión de Calidad de la Institución bajo estándares internacionales, además de que están en estructuraciones nuevos modelos de organización para la impartición de clases; comentó en entrevista, José Antonio Martínez Murillo, director general de Planeación y Desarrollo.

Expresó que sólo se espera delimitar la fecha en que la UAA recibirá el documento de recertificación del Sistema de Gestión de Calidad bajo la norma ISO 9001:2008 que otorga EQA Certificación México, lo cual demuestra un grado de madurez importante en los planes de calidad de la Institución.

Al respecto, dijo que cada centro cuenta con el mismo tipo de procesos académico-administrativos, una estandarización que otorga seguridad a sus estudiantes; además de que se da seguimiento a la distribución de horas para la plantilla docente, en coordinación de la Secretaría General y el departamento de Recursos Humanos, para así ofrecer a los catedráticos el ámbito laboral más óptimo, supervisar perfiles académicos y atender las sugerencias de organismos acreditadores nacionales e internacionales.

Por otra parte, Martínez Murillo indicó que la dirección general de Docencia de Pregrado ya está operando las directrices institucionales necesarias para mejorar el impacto y la administración de la impartición de asignaturas. Debido a esto, se están identificando las materias que toman diferentes carreras para combinar grupos y así hacer más eficiente el uso del tiempo y espacio para los cursos.

Con ello, se lograrán estandarizar los contenidos de las materias que se ofrecen para varios programas educativos, como ética, e incluso esto significa un paso para en un futuro cercano implementar un currículo flexible, donde un estudiante pueda seleccionar la materia a tomar durante un semestre, así como elegir al profesor de un catálogo; adelantó el director general de Planeación y Desarrollo.

